



# 磐二小だより

磐梯町立磐梯第二小学校  
令和2年 7月22日  
第4号  
発行責任者 佐久間 仁



☆教育目標「自己を拓き 共に生きる 健康で品性の高い子ども」  
○自分から学びます ○共に磨きます ○互いに鍛えます

## 事故やケガのない有意義な夏休みを



7月11日に行われました授業参観、学期末懇談会にはご多用中にもかかわらず、多数の保護者の皆様にご参加をいただき、ありがとうございました。

今年度は新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業といういまだかつてない状況を経験しましたが、子どもたちは誰一人感染症に罹ることもなく、元気いっぱい学校生活を送ることができました。これもひとえに保護者の皆様のご理解、ご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

全体会でもお伝えしましたように、学校再開後は、特に「確かな学力の向上」と「磐梯版ネウボラを基にした特別支援教育の充実」に努めてまいりました。

まず、確かな学力の向上では、全面実施となりました学習指導要領の「主体的・対話的で深い学び」の実現を目指して、授業の質的改善に取り組んできました。また、タブレットやプロジェクター等を活用して、どの子にも分かりやすい授業の展開に努めました。今後、町が進めるデジタル化や国が推進するGIGAスクール構想により、一人1台端末や校内ネットワーク環境等を整備し、学習支援ツールやオンライン学習を積極的に導入する等、学習活動の一層の充実を図ってまいりたいと思います。

さらに、磐梯版ネウボラに関しては、生き生きネウボラ支援計画を活用し、学校と家庭が一体となって一人ひとりのさらなる成長を促す取組を推進してきました。今後、町のネウボラ担当保健師をはじめとする関係機関との連携や幼小中一貫教育の強みを生かしながら、切れ目のない支援体制づくりを進めてまいりたいと思います。

さて、まもなく夏休みが始まります。今年の夏休みは、8月1日から8月20日までの20日間です。例年より2週間ほど短い夏休みですが、子どもたちには、家庭や地域の一員として、家の仕事に取り組んだり、地域の行事に参加したりしながら、日ごろなかなか体験できないことを経験する機会にしてほしいと思います。一人ひとりが目標をもち、計画的でけじめのある生活、また交通事故や水辺の事故、不審者等の被害のない安心・安全な生活ができますように、保護者の皆様の見守りや励ましをよろしくお願いいたします。

なお、万が一、事故や声掛け等があった際には、学校または警察に連絡をお願いいたします。

<連絡先> 磐梯第二小学校 ☎73-3141  
磐梯駐在所 ☎73-2132



## 水泳の授業、頑張っています



6月23日、25日と7月2日に、講師の渡部先生による水泳指導がありました。

下学年は、バタ足の仕方やビート板の使い方から始まり、腕のかき方、呼吸の仕方まで、泳ぎの基本を分かりやすく丁寧に教えていただきました。練習の仕方や道具の使い方には一つ一つ意味があることを教えていただき、子どもたちは「なるほど」とうなずきながら先生の話に真剣に耳を傾けていました。変化のある繰り返しの練習により、子どもたちはよい動きをたくさん身に付けることができました。

上学年では、ビート板を持ち、足ヒレを付けての練習に取り組みました。足ヒレを付けて練習すると、バタ足がぐんと上達するというので、渡部先生に持参していただいた足ヒレを全員が装着して練習しました。上手にバタ足をして水をとりえると、ぐんぐん進み、まるで魚になったようです。たくさん泳いで、くたくたになるまで練習に打ち込みました。泳いだ分だけ、泳ぎの技術も上達し、子どもたちは大きな自信を得ることができました。

7月29日には町の水泳交歓会、8月27日には上・下学年の水泳記録会が予定されています。今後、渡部先生に教わったことを生かして練習に励み、一人ひとりが目標を達成することを期待したいと思います。



## リモート読み聞かせ

24日に図書委員会が、TV会議システムを使ったリモート読み聞かせに挑戦しました。今回の絵本の題名は『フンガくん』図書委員のメンバーは、音楽室から読み聞かせを行いました。ゆっくり、はっきり、相手に伝わるように読む姿は大変落ち着いていて、立派でした。教室では、下学年の子どもたちが映像を見ながらお話を聞きました。目と耳を使い、集中して聞く姿も立派でした。7月は上学年向けに読み聞かせを行う予定です。



## 心を一つにして♪

昼休み、校舎のあちこちから音楽が聞こえてきます。二小伝統の器楽合奏の練習です。毎年、二小の合奏を楽しみに聴いてくださる方の期待に応えるべく、日々練習に励んでいます。今年の演奏曲はウェーバー作曲の『オペラ座の怪人』セレクションです。今は、パート毎に分かれて、メンバーと教え合いながら音の一つ一つ覚えていきます。全員の心を一つにして聴いて下さる方の心に届く素敵なハーモニーを奏でられるようにこれからも頑張っていきます。



## 僕の、私の花壇づくり

1、4年生教室前の花壇には、いま色とりどりの花が元気に育っています。

子どもたちは、朝の時間など空いた時間を有効に活用して、自主的に花壇の手入れを行っています。今年は、自分が担当する場所を決め、愛情をもって花を育てるという目標をもって取り組んでいます。子どもたちは、「きれいな花壇にするぞ」という意気込みで自分の名札が付けられた花壇を中心に、一生懸命花の周りの草むしりを頑張っています。

一人ひとりの頑張りが、全校生の頑張りにつながり、学校の花壇がますます美しくなっていくのを楽しみにしたいと思います。



## 大好き!磐梯町

8日、3、4年生が町屋の鈴木さんの農園を訪れ、4月に蒔いたトウモロコシのヤングコーン取りを行いました。

大きな実を収穫するために、実を一つだけ残して他の実は取り除きます。その実がヤングコーンです。トウモロコシの茎を押さえて、倒れないように気を付けながら収穫しました。あいにくの雨模様でしたが、子どもたちは熱心に作業に取り組みました。空っぽだった袋は帰る頃には実で一杯になるほどの大収穫でした。各家庭に持ち帰り、おいしくいただきました。

今月末には残しておいた実を収穫します。甘くて美味しい実が実ることを願っています。



## 8、9月のおもな予定

- 8月21日(金) 第2学期始業式
- 26日(水) 愛校活動(除草週間)
- 27日(木) 身体測定(～28日)  
校内水泳記録会  
※感染防止の為、保護者の応援はご遠慮ください。
- 31日(月) 全校朝の会(めあて発表) 集金・貯金日
- 9月7日(月) 全校朝の会(講話)
- 8日(火) PTA常任委員会
- 11日(金) 4校時限(授業研究会の為)
- 18日(金) 短縮5校時(職員会議の為)
- 23日(水) 祖父母参観・給食試食会【中止】
- 27日(日) PTA奉仕作業
- \* 9月6日町体育祭/9月12日町敬老会【中止】
- \* 感染の拡大等により変更もあります。

## 8、9月のめあて

- ◎ 生活のリズムをとりもどそう(8月)
  - 時計を見て生活しよう
- ◎ 責任ある行動をしよう(9月)
  - 明るくあいさつ・返事をしよう
  - 進んで係や委員会の仕事をしよう
  - 後始末をしよう
  - 正しい言葉づかいをしよう
- ◇ 懇談会でもお伝えしましたように、今年度は臨時休業があったため、年3回だった通知票を年2回(10月末と3月末)に変更してお渡しします。新学習指導要領に基づき、各教科等の評価が4観点から3観点になるなど、評価の仕方も変わります。よさを認め励まして子ども自ら学ぶ意欲を大切にしていきます。

